

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Ismael Sánchez Castillo, diputado del **Grupo Parlamentario de Adelante Andalucía (AA)**, con arreglo a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente:

PREGUNTA CON RUEGO DE CONTESTACIÓN ORAL EN PLENO

Relativa a:

A la cooperación con el Sáhara Occidental desde la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional al Desarrollo (AACID) ante la crisis política desatada tras la apertura de una brecha en el paso de Guerguerat, en la frontera entre el Sahara Occidental y Mauritania.

Pregunta:

1.- ¿Qué actuaciones y medidas se han llevado a cabo desde la AACID?

Parlamento de Andalucía, a 16 de marzo de 2021



Adelante
ANDALUCÍA
Grupo Parlamentario

Ismael Sánchez Castillo